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6月7日上午，高新区党工
委委员、管委会副主任王宏伟
带队走访调研中钢集团郑州金
属制品研究院有限公司，经济
发展局、财政局、土地储备中
心、高新实业、证券管理办公室
等部门有关负责人陪同调研。

中钢集团郑州金属制品研
究院有限公司始建于1973年，
1999年改制为科技型企业，成
为中国中钢集团公司的全资子
公司，在钢丝及钢丝绳生产领
域处于国内龙头地位。2016
年实现营业收入 3.55亿元，纳
税2366万元，职工656人，目前

正处于发展壮大的关键时期。
调研中，企业负责人首先介

绍了公司的基本情况、今年经营
情况及“十三五”规划情况：实现
营业收入8亿元，实现利润8000
万元，人均年收入10万元。随
后，详细汇报了企业目前经营过
程中存在的突出问题。

听取汇报后，王宏伟就企
业提出问题进行一一协调处
理，要求经发局总牵头，建立企
业服务活动工作台账，明确问
题性质、主要内容、责任单位、
办结时限和办理情况。
记者 孙庆辉

高新区领导走访
中钢集团郑州金属制品研究院有限公司

6月 9日上午，2016年度
“智汇郑州·1125聚才计划”郑
州高新区实地考察见面会在高
新区管委会第一会议室举行。
高新区党工委副书记、管委会
常务副主任李金勇，管委会副
主任郝军峰参加会议。

2016年度高新区 36个人
才（团队）入选“智汇郑州·1125
聚才计划”。按照全市工作安
排，从登封市、管城区、上街区
抽调工作人员分别组成3个考

察组到高新区进行实地考察，
组长由市直有关部门副职担
任。近一周内，到高新区考察
人才（团队）到岗落地、项目落
实、平台建设、资金保障、公司
运营等情况。

郑州市科协纪检组长王前
就近期考察工作作了简要说
明。随后，各个考察组与高新
区联络人员进行了现场沟通，
实地考察工作从即日起全面展
开。记者 孙庆辉

“智汇郑州·1125聚才计划”
在高新区举行实地考察见面会

为强化“互联网+”驱动，
鼓励产业创新、促进跨界融合，
惠及社会民生，高新区与猪八
戒网拟共同举办河南省“互联
网+”企业转型升级峰会（暂定
名）。6月15日上午，高新区管
委会副主任郝军峰组织召开河
南省“互联网+”企业转型升级
峰会对接洽谈会议，研究峰会
筹备相关事宜。

猪八戒网是国内最大的服
务总包平台，共享经济代表，在

“互联网+”促进企业转型升级
方面积累了大量的先进理念和
经验，在高新区投资建设的八
戒郑州园区，旨在打造河南省
“互联网+”创新创业示范基地。

会上，猪八戒网河南大区
负责人首先汇报了峰会方案，
双方就主题、嘉宾、议程等问题
进行对接洽谈。郝军峰要求商
务局与猪八戒网加强沟通，细
化方案，为峰会顺利召开夯实
基础。记者 孙庆辉

省“互联网+”企业转型升级峰会
拟在高新区举办

6月 13日上午，高新区党
工委委员、管委会副主任王宏伟
出席由高新技术企业众智科技
股份有限公司主办的“2017发
电机组控制‘军民融合’技术研
讨会”。多家中国知名部队院
校和研究所、知名企业参会。

高新区经过 30年的积淀
发展，至2016年4月5日，国务
院批复郑洛新国家自主创新示
范区，郑州高新区确定为核心
区。以此为契机，围绕“创优
势、增实力、补短板、能抓住”的

工作方针，进一步明确了 121
主导产业发展新格局、进一步
加强军民深度融合、进一步强
化引领团队、平台、人才、企业
的培育壮大，进一步搭建各种
服务平台和政策体系，激发各
类市场主体创新创业活力。目
前，在全国 157家国家级高新
区排名中上升至第12位，知识
创造和技术创新能力排名上升
至第 7名，可持续发展能力上
升至第 7名，孵化培育能力排
名第2名。记者 孙庆辉

2017发电机组控制“军民融合”技术
研讨会在高新区召开

省人大检查组一行到高新区对贯彻执行促进科技成果转化法情况进行检查

让更多更好的科技成果
转化为实实在在的生产力

6月 13日下午，省人大教科
文卫委员会副主任委员白建国
带领省人大执法检查组一行 25
人到高新区对贯彻执行促进科
技成果转化法及省促进科技成
果转化条例的情况进行检查。
区党工委书记、管委会主任王新亭、
区人大工委主任李幸福陪同检
查，管委办公室、科技局相关负
责人参加。

检查组一行先后来到河南
工业大学、河南汉威电子股份有
限公司、郑州机械研究所、新天
科股份有限公司听取了各单位
关于科技成果转化相关情况的
汇报。

检查组一行对高新区在贯
彻执行促进科技成果转化法及
省促进科技成果转化条例等有
关情况予以充分肯定，同时强
调，一是要充分认识促进科技成

果转化法实施的重要意义，扎实
做好贯彻实施促进科技成果转
化法的各项工作；二是要加强法
制宣传，采取有效措施，确保促
进科技成果转化法的各项规定
落到实处，同时要做好保障工

作，切实提高科技人员的积极
性；三是要加强法律监督，推动
问题解决和工作改进，让更多更
好的科技成果转化为实实在在
的生产力。
记者 孙庆辉 文/图

6月 7日，河南省工信委巡
视员孟西林、省工信委电子信息
处处长沙惠、郑州市工信委党组

成员、市信息办主任潘喜春、市
工信委电子电器产业局副局长
马全志等一行 8人到高新区就
电子信息产业发展情况进行了
调研，深入了解郑州市电子信息
产业发展情况，扎实推进全省电
子信息产业转型升级。

调研组一行到日立信、汉
威电子、新天科技、光力科技等
4家企业进行了实地参观考察，
与企业相关负责人进行了深入

沟通交流，对企业的经营情况、
人才用工情况及发展中存在的
问题进行了解。随后，经发局
相关负责人和 4家企业负责人
参加了全市的电子信息产业
企业座谈会，就电子信息产业
企业发展的设想、规划与省、市
领导作了深入探讨，为河南省
下一步产业转型升级规划打好
基础。
记者 孙庆辉 文/图

今年 6月是第 16个全国安
全生产月。为进一步加大安全
生产宣教工作力度，推动落实安
全生产主体责任，全面提高全民
安全素质，有效防范和遏制安全
事故发生，为党的十九大胜利召
开创造稳定的安全生产环境，高
新区高度重视，积极筹备，紧扣
“全面落实企业安全生产主体责
任”活动主题，自6月1日起在全
区广泛深入开展“安全生产月”
主题系列宣传教育活动。

6月 16日，高新区安委会在
中心广场开展了以“全面落实
企业安全生产主体责任”为主
题的安全生产月咨询日宣传活
动，掀起了安全生产月宣传活
动的高潮。活动现场，区安委

会全体成员单位和区内 50余家
重点企业参加，共悬挂宣传标
语 80余条，展出主题宣传展板
100余块，设置咨询台 20多个，
向过往群众发放安全生产法律
法规及安全知识读本、画册、宣
传页两万余份，发放纪念品
2000余份，组织 2000余人参加
安全生产签名活动。利用广播
媒体持续播放《中共中央国务
院关于推进安全生产领域改革
发展的意见》《安全生产法》等
内容，广泛深入宣传安全生产
方针、政策和有关法律法规。
在咨询台进行现场咨询答疑，
提供政策法规、职业卫生、应急
救援、技术装备应用、防护产品
使用等方面的咨询与服务，普

及安全知识，切实强化群众的
安全理念。咨询日活动宣传力
度强大，内容丰富多彩，群众参
与热情高涨，营造了浓厚的安
全生产氛围。

下一步，区安委会将继续组
织多种形式的主题活动，在危化
品企业、公共聚集场所、建筑施
工工地、社区消防安全等重点领
域开展应急演练，组织开展“安
全生产永远在路上”主题演讲比
赛、安全生产知识竞赛、安全生
产培训班等活动，进一步营造浓
厚的宣传氛围，提高全民安全生
产意识，为郑州高新国家自创区
建设创造更加和谐稳定的社会
环境。
记者 孙庆辉

省调研组到高新区调研软件产业发展情况

推进电子信息产业转型升级

区安委会开展“安全生产月”主题宣传教育活动

加大安全生产宣教力度
落实安全生产主体责任
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